

給食だより 冬号

2022年 12月1日(木)発行
ハレルヤ保育園

季節は、秋が過ぎ冬になりました。ハレルヤの子どもたちは毎日元気いっぱいで笑顔で給食を食べています。感染症の流行時期なので、手洗い、うがいをして美味しいものを食べて元気に過ごしましょう。

ハレルヤの
食育だより
(7月~11月)

7月にとうもろこしの皮むきを予定していましたが、お休みの
お子さんが多かったので中止になりました。

9月 冬瓜にふれてみました。



ああきいなあ



保護者の方からおおきな冬瓜を
いただきました。見る機会の少ない
野菜なのでほし組の子どもたちに
触れてみていただきました。

11月 園庭の畠のお芋を掘りました。
(収穫感謝の集い)

みんなでとったよ！

今年度は、さつまいもの栽培にも
挑戦したほし組さん。収穫感謝の
集い後園庭にて収穫しました。
10月に行った芋ほりの時よりは
かわいいお芋さんの収穫になり
ました。収穫時はほし組だけ
なく、ひつじ組さんも参加。
みんなでお芋を持って記念撮影。
このお芋は11月24日(木)の
みそ汁に入れて提供しました。



今後の予定・・・。

畑を耕しながらして、小松菜、ラディッシュ、かぶを栽培していく予定です。また、成長過程などを
献立表、給食だよりでお知らせしていくらと思っています。

登園口玄関には今日の給食とおやつを展示しています。

お忙しいと思いますが、子どもたちと一緒に見ていただけると嬉しいです。また、給食ポストを
設置しています。ご意見、ご要望がありましたらお寄せください。

